ŒUVRONS ENSEMBLE POUR DES CONDITIONS DE LOGEMENT QUI FAVORISENT LA SANTÉ

Pour améliorer les conditions de logement, nous devons



1,

définir des normes, des réglementations et des codes de construction qui protègent la santé des résidents



2.

collaborer avec les administrations nationales, régionales et locales



3.

collaborer avec tous les secteurs, notamment le logement, la santé et l'énergie









4.

associer des partenaires issus des secteurs public, privé et de la société civile, y compris les professionnels de la santé publique, les services de logement social, les organismes de protection de la santé du consommateur, les architectes, les urbanistes, l'industrie du bâtiment, les décideurs politiques, les propriétaires



Parmi les mesures visant à réduire les risques sanitaires liés aux logements insalubres figurent notamment la modification de l'environnement bâti et l'introduction de prêts et de subventions destinés à soutenir ces changements.

Ces stratégies

GAGNANT-GAGNANT

sont fondamentales pour atteindre les objectifs de développement durable.



COMMENT LE LOGEMENT PEUT AMÉLIORER LA SANTÉ ET LE BIEN-ÊTRE



Le logement salubre

devient de plus en plus

Il existe de nombreuses possibilités de promouvoir la santé en s'attaquant aux conditions de logement, notamment :



UN LOGEMENT SAIN POUR UN AVENIR DURABLE

#SantéEnvironnementale